

ナンクルないさ

北海道 共育の森学園 小樽明峰高等学校

« 沖縄 » 修学旅行 1日目

2022(令和4)年 11月 2日(水)

ついに沖縄上陸。夜のアツビレへ

①とうとう沖縄、南西観光ホテルへ着きました。はじめて沖縄に来た感想は?とにかく寒暖差が激しいね。北海道と沖縄、ホテル内と外。日本の北と南なので、体温管理はお互い気をつけよう!

②明日の天気はくもり時々晴れ、最高気温が26℃、最低でも22℃。まるで**沖縄**(本物)。水分を取るのなら、沖縄名物【さんぴん茶】、くだものは甘い【パイナップル】【マンゴー】がおすすめです。沖縄の食べ物が

みなさんに合うかは人それぞれですが、適度な水分補給は忘れないで!

初日は夜のアツビレ

③上陸初日は、参加者みんなで【夜のアツビレ】で楽しもう! 実行委員のみんなに期待です。感染対策をとりながら、実行委員会が準備したゲームで盛り上がりましょう。

【ジンベイゲーム】【箱の中身は何だろ?】
【bingo大会】どんな結果になつても、みんなが沖縄の地で、心をひとつにゲームで楽しむなんて二度とないことです。暗にはできなかつた夜のアツビレをみんなで成功させよう!!

とにかくタノシモウ~~~

あすの国際通りイチオシ

④校長あすすめのお土産。実際に食べてみてほしいイチオシのお菓子は【サーティーアンダギー】です。知っていますか? 有名なお菓子のちんすこうや紅いもタルトも良いのですが、まだこのアツアツサーティーアンダギーは、絶対はまる。どんなお菓子かは、見て食べてのお楽しみ! ぜひみつけ食べてほしいな。



水族館のイチオシ ジンベイザメのモグモグタイム

⑤美ら海水族館での南国トロピカルソフトクリーム、イルカのショーは人気抜群ですが、やはり深さ10mの水槽を下から見上げる【黒潮の海】を泳ぐジンベイザメは、間違いないでしょう。あの迫力はすごい!!一生一度は見て損はありません。

あの巨大水槽の魚たちを見ていると、誰もが浦島太郎になれます。

とにかく、ジンベイザメのモグモグタイムの迫力といつたら、絵にも譜面にも表わせません!